



08.02.2018 17:30 CET

Louisenlund – ein Gymnasium zum Wohlfühlen

Für die Fünft- bis Achtklässler des [Gymnasiums Louisenlund](#) steht fest: Sie sind mit ihrem Unterricht richtig zufrieden – ob in Deutsch oder in Mathematik. Eine Schülerumfrage zeigt: Sie genießen strukturierte Unterrichtseinheiten, profitieren von klar formulierten Lernzielen und freuen sich über abwechslungsreiche Unterrichtsaufgaben. Zum einen empfinden Schüler selbstverantwortliches und eigenständiges Arbeiten als positiv und genießen zugleich, dass Lehrkräfte stets den Überblick über den Unterricht behalten. Eine freundliche und wertschätzende Beziehung zwischen Lehrern und Schülern, ein konstruktiver Umgang mit Schülerbeiträgen sowie eine nachvollziehbare und gerechte Notengebung tragen dazu bei, dass Schüler sich in Louisenlund wohl- und mit ihrem Wissen ernstgenommen fühlen. All dies – und noch mehr – ist das Ergebnis einer anonymen Schülerbefragung in der Louisenlunder Juniorenstufe vor den Weihnachtsferien – ein besseres

Zeugnis können Unterricht und Schule kaum bekommen!

„Es ist toll, dass der Umgangston zwischen uns Schülern und den Lehrern freundlich und immer wertschätzend ist“, findet Matheschülerin Carolin aus der 7. Klasse und ergänzt: „Und wenn man doch einmal etwas falsch ausgerechnet hat, hilft einem der Lehrer bei der Lösungsfindung und lässt einen nicht hängen. Bei einer falschen Antwort muss sich in Louisenlund niemand schlecht fühlen oder Angst haben.“

Lousienlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.